

## La Nasa reveló el diario que escribió el único estadounidense que vio el atentado del 11S desde el espacio

A menos de 24 horas de que las torres gemelas se derrumbaran aquel fatídico 11 de septiembre de 2001, el astronauta Frank L. Culbertson, único estadounidense que vivió el 9-11 desde el espacio, comenzó a escribir una especie de diario donde relató cómo vivió el ataque terrorista, publicó la Nasa en su página web. "Bueno, obviamente el mundo ha cambiado hoy. Lo que digo o hago es muy menor en comparación con la importancia de lo que le sucedió a nuestro país (...) Es difícil saber a quién dirigir nuestra ira y miedo" escribió el 12 de septiembre de 2001 el astronauta que fotografió desde el espacio la enorme columna de humo que salía desde el World Trade Center, publicó "Metro". El piloto afirma en sus cartas que quedó estupefacto cuando se enteró de la noticia y que fue terrible "ver el humo derramando heridas en tu propio país desde un punto de vista tan fantástico". Después se enteraría que el avión que golpeó al Pentágono iba piloteado por un excompañero y amigo.



NASA